



*Und als die Kraft zu Ende ging,
war es Erlösung und nicht Sterben.*

Dankbar für die Zeit, die wir gemeinsam verbringen durften,
nehmen wir Abschied von

Franz Bauer

der am 13. Jänner 2022,
im Alter von 77 Jahren friedlich eingeschlafen ist.

*Wer im Gedächtnis
seiner Lieben lebt,
ist nicht tot,
er ist nur fern.
Tot ist nur,
wer vergessen wird.*

Die Trauerfeier beginnt am Freitag, 21. Jänner 2022,
um 10.00 Uhr, im engsten Familienkreis
in der Aufbahrungshalle am Friedhof
in Sankt Georgen an der Gusen.
Anschließend begleiten wir unseren lieben Verstorbenen
zu seiner Ruhestätte am Friedhof.

Es besteht die Möglichkeit sich
am Donnerstag, 20. Jänner 2022, von 18.00 bis 19.00 Uhr
in der Aufbahrungshalle am Friedhof in
Sankt Georgen an der Gusen zu verabschieden.

In liebevoller Erinnerung

Ingeborg
Gattin

Ingeborg und Christof, Franz und Monika, Silvia und Dietmar
Kinder und Schwiegerkindern

Daniel, Mathias, Laura
Enkel

Wir bitten von Blumen und Kränzen abzusehen.

Bestattung ruhesanft e.U.- Sankt Georgen an der Gusen